

# Protokoll

66. Sitzung | WiSe24/25



<b>Gremium:</b>	Campus-AStA Furtwangen
<b>Termin:</b>	07.10.2024
<b>Zeit:</b>	13:10
<b>Ort:</b>	AStA-Furtwangen Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Alexander Gritzfeld[AG] <input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner[AW] <input type="checkbox"/> Elias Noack [EN] Thesis <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] <input checked="" type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Geade [LG] <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher[ML] <input checked="" type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering <input checked="" type="checkbox"/> Clemens Roersch</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div>
<b>Schriftführung:</b>	Kail-Luka Lüthje
<b>Vorsitz:</b>	Tim Goldschmidt

# Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>2</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	2
1.2	Bestätigung der Protokolle 64 und 65. . . . .	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung . . . . .	2
1.4	Ankündigungen . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Social Media . . . . .	3
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>3</b>
3.1	ErstiParty zwischenstand . . . . .	3
3.2	Wie liefen die Ersti Veranstaltungen? . . . . .	3
3.3	Formulare: Verleih und AC Buchung . . . . .	3
3.4	Personalisierte Fächer im Büro noch sinnvoll? . . . . .	4
3.5	Fruchtfliegenfreunde putzen nicht die Küche . . . . .	4
3.6	Amtseinführung Frau Dr. Bormann . . . . .	4
3.7	Öffentliche Cloud Links gehen wieder aber das PDF Modul ist kaputt . . . . .	4
3.8	Kalender handhabung wurde angesprochen bitte gedanken . . . . .	4

**Beginn: 13:17**

## **1 Organisatorisches**

### **1.1 Begrüßung**

### **1.2 Bestätigung der Protokolle 64 und 65.**

Wurden bestätigt

### **1.3 Bestätigung Tagesordnung**

Bestätigung der Tagesordnung.

Bestätigt

### **1.4 Ankündigungen**

#### **1.4.1 Studierbar am 10.10.2024**

#### **1.4.2 StuRa Sitzung am DD.MM.JJJJ (Noch keine Einladung)**

TG hat keine Einladung erhalten niemand weiß konkret von etwas.

## **2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen**

### **2.1 Referat: Finanzen**

### **2.2 Referat: Technik**

#### **2.2.1 Zwischentand verlorenes Mischpult**

**MW:** Das Mischpult fehlt und TD wird mit uns zusammen ein neues besorgen.

### **2.3 Referat: Sport & Freizeit**

**AG:** Geht mit den Refleitern zu RGS Halle und gibt eine Einführung

#### **2.3.1 Freischaltung für Refleiter**

**TG:** Freischaltungen für alle aktuellen Refleiter

**JD:** Alte Freischaltungen müssten aufgeräumt werden im zuge der neuen Meldung

#### **2.3.2 Aktueller Stand der Reftreff Seite**

**TG:** Wie sieht es mit der Refseite aus ist die auf dem neusten Stand?

**JD:** Wenn man mir sagt was geändert werden soll kann ich es machen

### **2.3.3 Minecraft Referat**

**MM:** Wir müssen über das Referat abstimmen

**JD:** Ein neugegründetes Referat muss durch VSt Referent und Campus-AStA Referent bestätigt werden

**TG:** Wenn AG nichts gegen das Referat zu sagen hat kann es in den Stura gehen und danach Stattfinden

### **2.4 Referat: Social Media**

**AW:** Rollups/Aufsteller sollen für Weitere AStA präsentz besorgt werden

### **2.5 Referat: Eventmanagement**

**ML:** 10.10 Studierbar und am 08.10 ist Thekeneinweisung

**ML:** Schanklizenz für 24.10 muss noch über Sigi geholt werden

**ML:** Bei Motto Ideen und Hilfe gerne an ML

### **2.6 Referat: Hochschulpolitik**

**JD:** Nichts neues

**TG:** Setzt sich mit Mielke und Bormann zusmmanen möchte JD gerne dabei sein?

**JD:** Mielke sollte für das was gebraucht wird reichen

## **3 Weitere Agendapunkte**

### **3.1 ErstiParty zwischenstand**

**TG:** 4.10 war die letzte Sitzung und es scheitert etwas am bestätigten Termin

**TG:** Die Feier soll bis 3 Uhr nachts verlängert werden und es soll mit Mielke gesprochen werden

**TG:** Sobald alles bestätigt ist wird Werbung etc geschaltet.

### **3.2 Wie liefen die Ersti Veranstaltungen?**

**TG:** Liefen alle sehr gut und es waren viele Leute da. Grillstand ist auch sehr gut gelaufen

### **3.3 Formulare: Verleih und AC Buchung**

**JD:** Verschoben auf nächste Sitzung

### 3.4 Personalisierte Fächer im Büro noch sinnvoll?

**JD:** Sind diese Fächer für jeden noch nötig? Sind tendenziell nur Müllablagerungen

**TG:** Nicht jeder braucht einfach stimmt diesem zu

**NH:** Stimmt auch zu

---

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Bis zu den Spieletagen sollen alle fächer leergeräumt werden
Dafür	9 Stimmen
Dagegen	1 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

---

### 3.5 Fruchtfliegenfreunde putzen nicht die Küche

### 3.6 Amtseinführung Frau Dr. Bormann

**MW:** Findet im O-Bau statt und möchte gerne einfach betonen das es alles etwas komisch läuft

**MW:** Die HS möchte das die AStA-Technik hilft und meldet das ganze sehr Kurzfristig

**TG:** Wenn es Zeitlich nicht möglich ist müssen wir nicht zwingend Helfen

### 3.7 Öffentliche Cloud Links gehen wieder aber das PDF Modul ist kaputt

### 3.8 Kalender handhabung wurde angesprochen bitte gedanken

**Schluss:** 13:48